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Zitat von pinbot 

Die neue Farbe scheint lindgrün zu sein...bei mehreren Teams. Gibt es dafür einen
Grund?

Es gibt immer gewisse Trendfarben. Vor paar Jahren war das halbe Feld in Blau unterwegs.
Radhersteller die traditionell in Grün ihre Rahmen herstellen, gibt es mit Bianchi und
Cannondale nur zwei. Allerdings gibt es ja auch noch Teams, deren Trikotfarbe Grün ist, und
wenn die Radhersteller ihre Rahmen dann dementsprechend farblich anpassen, kann dann
schon der Eindruck entstehen.
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